

## Rubén Alfaro apela a la militancia activa para recuperar el pulso de la ciudadanía

15/02/2025



Rubén Alfaro es el nuevo Secretario General de la provincia de Alicante.

El ya proclamado Secretario General del PSOE de la provincia de Alicante, Rubén Alfaro, ha realizado un encuentro con 200 militantes de la comarca del Baix Vinalopó en donde ha manifestado que "el PSOE está fuerte, y la militancia tiene que ser un muro de contención de las fuerzas de ultraderecha que lo único que quieren es recortar derechos que hemos ido ganando como sociedad. El reto es hacer ver a la sociedad que nunca vamos a dejar de lado a las personas vulnerables, a las personas trabajadoras. La salud del partido y el compromiso de la militancia es lo mejor que tenemos para que el conjunto de la sociedad siga creciendo, teniendo más oportunidades. Nos tenemos que preparar para ofrecer en 2027 las mejores propuestas para que el conjunto de la sociedad nos apoye".

El alcalde de Elda ha declarado que "nuestro proyecto es una alianza con la defensa de derechos de las personas a seguir creciendo. En Estados Unidos estamos viendo cómo en una democracia que creíamos plena hay un presidente que utiliza discursos contra las personas que no piensan como él, que son diferentes. En España los socialistas vamos a estar luchando para que eso no ocurra".

Alfaro ha aseverado con rotundidad que "tenemos mucho trabajo por delante, pero con la actitud y la generosidad de este partido podemos conseguir que, en la provincia de Alicante, muchos compañeros y compañeras conquisten los ayuntamientos y también recuperar la Generalitat de la mano de nuestra líder, Diana Morant, que estoy convencido que será nuestra

próxima presidenta”.